

13 de junio de 2025

Irán ha disparado cientos de misiles en contra del territorio de Israel

- La operación militar lanzada por Israel en la víspera tuvo por objetivo contener el avance iraní por desarrollar armas nucleares que ponen en riesgo al pueblo israelí, Medio Oriente y al mundo.

En la última hora se ha llevado a cabo un ataque masivo contra el Estado de Israel, que incluyó el lanzamiento de cientos de misiles balísticos dirigidos a centros de población en todo el país.

Ante el inminente ataque iraní, se han escuchado las alarmas en la mayoría de las regiones del país, a fin de salvaguardar la integridad de la población y los visitantes.

Los sistemas de defensa aérea israelíes están operando y conteniendo los misiles iraníes. Lamentablemente algunos han impactado en lugares poblados.

“Se trata de una amenaza existencial que Israel no puede ignorar”, declaró la Embajadora de Israel en México, Einat Kranz Neiger, respecto a los recientes acontecimientos.

La operación militar lanzada por Israel en la víspera, tiene el fin de eliminar la amenaza nuclear de Irán, que atenta contra la existencia de Israel y su pueblo. El accionar de Israel se centró en puntos militares y en otros objetivos vinculados con los esfuerzos iraníes por conseguir su armamento nuclear.

“El liderazgo del régimen radical iraní ha estado llamando flagrante, constante, pública y explícitamente a la aniquilación del Estado de Israel, y recientemente, se ha enfocado en lograrlo mediante acciones propias, así como patrocinando el terrorismo”, agregó la Embajadora Kranz Neiger.

Durante varios años, Irán ha invertido inmensas cantidades en su fortalecimiento militar masivo con el fin de concretar su objetivo, ello incluye la promoción de un programa de armas nucleares extensivo y clandestino. Esto al tiempo que llevaba a cabo negociaciones de mala fe, engañando al mundo y aprovechándose de los esfuerzos diplomáticos para encubrirlo.

Lo que es un hecho, es que Irán está sólo a instantes de un armamento nuclear, la amenaza inminente que esto significa, deja a Israel sin otra opción más que eliminarla antes de que sea demasiado tarde.

Irán acumuló grandes cantidades de uranio altamente enriquecido que son suficientes para fabricar más de 9 bombas nucleares. Incluso, un tercio de lo enriquecido y acumulado se produjo en los últimos tres meses, lo que refleja un aumento significativo del volumen de producción. Esta acción malintencionada fue realizada en paralelo a las negociaciones con Estados Unidos.



“Ante el riesgo que representa el régimen extremista de Irán, y sus aspiraciones nucleares, para el pueblo israelí y la región, Israel ejerce su derecho a defenderse y actuará por todos los medios, diplomáticos y otros”, señaló la Embajadora de Israel en México, Einat Kranz Neiger.

Resulta apremiante dejar en claro que Israel no está atacando al pueblo iraní, sino a las fuerzas radicales que amenazan su seguridad.